

Ref.: **DM-1049**

9 de julio de 2003

Contacto:

Tel.:

A las ONG y entidades de la sociedad civil acreditadas

Fax:

Correo-e:

Asunto: **Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI)
Ginebra (Suiza), 10-12 de diciembre de 2003**

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

La primera fase de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información tendrá lugar en Ginebra del 10 al 12 de diciembre de 2003. La Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) es el principal organismo que se ocupa de la organización de la Cumbre, y el objeto de esta carta es invitar a su organización a enviar representantes de alto nivel a esta importante Cumbre.

Se trata de la primera Cumbre dedicada a las cuestiones relativas a la Sociedad de la Información y será una oportunidad crucial para que los dirigentes mundiales se comprometan a utilizar el potencial de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) con el fin de reducir la brecha digital y sacar provecho de los beneficios derivados de las TIC para alcanzar objetivos económicos y de desarrollo. La sociedad civil tiene una importante función que desempeñar en este proceso, y la presencia activa de sus representantes en la Cumbre será una demostración concreta de su compromiso para lograr el objetivo de la solidaridad digital y un reconocimiento de la importancia de las TIC como motor del crecimiento económico mundial.

Se ha emprendido un intenso proceso preparatorio de la Cumbre, que comprende la celebración de cinco conferencias preparatorias regionales de la CMSI en Bamako, Bucarest, Tokio, Bávaro y Beirut, y conferencias subregionales en Bishkek y Moscú, así como dos reuniones del Comité Preparatorio. Se le enviaron a usted invitaciones para asistir a la primera y segunda reuniones del Comité Preparatorio (PrepCom), que se celebraron del 1 al 5 de julio de 2002 y del 17 al 28 de febrero de 2003 en Ginebra. Me satisface comprobar que ambas PrepCom lograron sus objetivos en lo que se refiere a la asistencia y al avance de los trabajos. Está previsto que la tercera PrepCom (Ginebra, 15-26 de septiembre de 2003) haga nuevos progresos y llegue a un consenso sobre los proyectos de Declaración de Principios y de Plan de Acción.

Confío en que el avance sostenido realizado en el proceso preparatorio dará lugar a un acuerdo sobre numerosas cuestiones de vital importancia para nuestro futuro. No obstante, nuestros esfuerzos conjuntos han de ser constantes y, es más, han de intensificarse, para garantizar el éxito de la Cumbre. Un objetivo fundamental de la Cumbre será entablar un diálogo de alto nivel y promover un verdadero consenso mundial sobre cuestiones relativas a

la Sociedad de la Información entre los Jefes de Estado y de Gobierno y los dirigentes del sector privado, la sociedad civil y organizaciones internacionales. Por ello, nos parece muy importante la participación de representantes de la sociedad civil en la CMSI.

Le rogamos nos envíe información sobre la composición de su Delegación presente en la Cumbre y el [formulario adjunto](#) debidamente cumplimentado, con el nombre del coordinador designado por su organización/entidad y el número aproximado de participantes.

Le saluda atentamente,

(firmado)

Yoshio UTSUMI,
Secretario General, Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT)
Presidente del Comité Organizador de Alto Nivel de la Cumbre (COAN)